
Visite collège Jules Verne du 24.04.20 
 
Présent :  CGT 2 Sud 1 CFDT 1 la gestionnaire et la cheffe d'établissement, un personnel 
académique. 
CG :  Mr Tollevast, Mr Coutouly, Mr Pellegrini 
 
Après une brève présentation, nous avons échangé sur les différentes problématiques 
qu'engendrent ce virus. 
Un premier point a été soulevé par la principale, à savoir rappeler les agents avant le 11 Mai, 
devant l'acceptation de Mr Tallevast, j'ai réaffirmé le fait que cela ne pouvait se faire que sur 
le volontariat, et qu'il ne fallait en aucune façon forcer la main des agents. 
J’ai également insisté sur le fait que les collèges ouvriraient aux élèves le 18 Juin et que cela 
laissera largement le temps d'organiser le travail. 
J'ai ensuite posé la question concernant le protocole de nettoyage spécifique corona, à 
savoir, fréquences, produits, méthodologie, aires d'attention particulièrement critiques etc, 
la réponse a été que le protocole était à l'étude, et qu'il nous sera bientôt présenté. 
Ensuite Cyril à soulever le casse-tête des cantines, la cgt a émis le souhait que les cantines 
restent fermées, la principale a été sensible à cette approche, mais la représentante de 
l'académie nous a indiqué qu’elle disposait d'aucune info. 
Nous sommes dans le flou et je crois qu'il faut attendre les décisions de l'éducation national 
pour ensuite voir les stratégies possibles 
Concernant les EPI les masque seront fournis mais en tissus, des gants surement, pour le gel 
aussi, donc Mardi nous nous le ferons préciser, certains agents nous avez sollicité pour 
obtenir des combinaisons. 
Sur cette demande, refus. 
Ensuite nous avons fait le tour du collège, pour analyser les points critiques, sur ces points 
critiques, tout un dispositif de prévention est à prévoir, cela va du marquage au sol à des 
écrans en plexi, pour éviter les projections, de plus il est prévus que les agents en contact 
avec le public disposent de visière. 
Nous avons demandé une autre visite sur un autre site 
 


